

《单词百科:receptacle是什么意思?receptacle怎么发音?receptacle的解释和用法》

英语单词receptacle是什么意思?receptacle怎么读?receptacle怎么发音?简答网为您整理了receptacle的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



receptacle怎么读

receptacle的读音:[r sept kl]

receptacle的意思

1、n.容器，放置物品的地方；

receptacle的相关词组

1、cotyloid receptacle 盘状花托；

receptacle的近义词

- 1、basin n.盆;流域;盆地;泊船处;
- 2、bowl n.碗;一碗东西;碗状物;[体]木球;
- 3、cage n.笼子;
- 4、can aux. 能够;可以;有机会;
- 5、case n. (实)例,事例;情况,状况;诉讼(事件),案件,判例;容器(箱,盒);

receptacle的双语例句

- 1、The seas have been used as a receptacle for a range of industrial toxins.

海洋成了各种有毒工业废料的大容器。

- 2、A French aeronaut, M. Meunier, tried to attain his end by compressing air in an interior receptacle.

法国航空家摩尼叶曾经想把空气压送到气球里来达到这个目的。

- 3、Chaozhou Xingguang Porcelain Art Factory is professional in producing craft flowerpot and receptacle.

潮州市星光瓷艺厂是一家专业生产工艺花盆、花插的工厂。

- 4、Wipe down the walls behind baths, under the soap receptacle and inside shower cubicles.

擦洗浴缸后面、皂盒下方以及淋浴房内的墙壁。

- 5、Without a receptacle, these creative cosmic rays would create chaos and confusion.

如果没有一个容器,这些创造性的宇宙射线将引起混乱和无秩序。

- 6、A liquid filters through a strainer, into the receptacle beneath.

液体经过过滤器流入下面的容器。

- 7、Only the styles are left sticking up from the receptacle and ovary.

在花托和子房上面只剩下花柱。

8、Power plug has to be connected to a grounded receptacle.

电源插头必须连接到接地插座上.

9、A receptacle to hold the relics of saints; a reliquary.

神龛存放圣骨的容器; 圣骨盒.

10、Minute male and female flowers borne on the inner surface of a hollow receptacle; the fig.

具细小雄性或雌性的花,生长在空心的 花托 (即无花果)内侧.

11、Minute male and female flowers borne on the inner wall of the receptacle, the fig.

具细小雄性或雌性的花,生长在胀大了的花托(即无花果)内侧.

12、This sampling system is composed a sampler and sample collection receptacle.

采样系统由取样器、收集器和样品管道组成.

13、(figurative)The seas have been used as a receptacle for a range of industrial toxins.

海洋成了各种有毒工业废料的大容器。

14、Plug the lamp cord plug back into the electrical receptacle.

把电灯线塞入调光器罩底部.

15、Learning doesn't consist in being an empty receptacle.

学习并不是往空容器里塞东西.

16、A huge bank is a huge receptacle for cash.

一个巨大的银行就像是一个巨大的现金贮藏器.

17、We ladies of Barchester will erect for it a fitting receptacle.

我们巴彻斯特的妇女会给它竖立起一个合适的座子的.

18、A long , narrow , generally shallow receptacle for holding water or feed for animals.

饲养槽是给动物喂食喂水的敞口长槽。

以上是简答网为您整理的receptacle怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于rece

ptacle的用法、recepta

cle的释义、receptacle的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/receptacle>

